

Termine – Termine - Termine - Termine - Termine

- 06. Sept. Kart-Training**
06. Sept. Deutsche Autoslalommeisterschaft MSC Sophiental
07. Sept. Deutsche Autoslalommeisterschaft MSC Sophiental
19. Sept. Rallye Altmühltal rund um Gunzenhausen
20. Sept. Kart-Training
24.-28.09. Alfaclub Montafon Bergmeisterschaft
27./28.09. Endläufe Deutsche Amateur Kartmeisterschaft in Dingolfing
– Daumen drücken für unsere Kartfahrer !!!
- 25. Okt. Siegerehrung Kartslalom Nordbayerische Meisterschaft und Bayerische Meisterschaft in Wehlmäusel**
- 08.11. Bingo im Gasthaus „Neue Welt“ in Bechhofen**

Vorankündigung BINGO

In der letzten Vorstandssitzung wurde beschlossen, dass wir wieder gemeinsam Bingo spielen werden. Termin: **08.11.2025** im Gasthaus „**Neue Welt**“ in Bechhofen.

Essen ab ca. 18:00 Uhr und Spielbeginn um 19:30 Uhr !

Zeitnahme-Team im Montafon

Zum 13-ten mal geht es Ende September mit dem Zeitnahme-Team des MSC Bechhofen wieder nach Österreich zur **24. Bergmeisterschaft** des Alfa-Clubs unter dem Motto „**Auf den Spuren der Silvretta Classic**“. Bevor die **dreitägige Tour durch Vorarlberg** beginnt, ist am Anreisetag Nachmittags noch ein „Prolog“ geplant, bei dem sich die Teilnehmer schon mal auf die Gleichmäßigkeitsprüfungen „einfahren“ können. Am ersten Tag geht es durch den Bregenzer Wald mit einigen Wertungsprüfungen. Die längste Tour führt am Tag 2 über das Hahntennjoch zurück nach Sankt Gallenkirch. Leider ist dieses Jahr wieder die Silvretta-Hochalpenstraße für den Verkehr gesperrt. Der Klimawandel und der damit verbundene Starkregen, spült regelmäßig Muren auf die doch hochgelegene Straße. Wir haben trotz allem wieder ein voll gepacktes Roadbook, so dass auch auf den Ausweichrouten keine Langeweile aufkommen wird.



TOURISTIKFAHRT unser „Problemkind“

Wir wollten die Wünsche nach „Kostenreduktion“ unserer Mitglieder umsetzen, und hatten für dieses Jahr eine Eintagesfahrt organisiert. Start und Ziel wäre diesmal in Bechhofen gewesen. Beim gemeinsamen Abendessen wollten wir dann die Sieger feiern und den Tag ausklingen lassen – so war zumindest der Plan !

Die Mittagspause war als gemeinsames „Picknick“ vorgesehen, so dass jeder sich selbst seinen gewünschten Picknick-Korb zusammenstellen und mitbringen kann. Der kostenlose „Niedrig-Seil-Garten“ den wir gefunden haben, wäre das ideale Gelände dafür gewesen, und die Kinder und Junggebliebenen hätten genügend Möglichkeiten zum Austoben gehabt.



Aber, was – wäre - wenn...???

Umso schwerer fällt es uns jetzt, euch mitteilen zu müssen, dass wir die Fahrt auf unbestimmte Zeit verschieben müssen. Durch gravierende Terminüberschneidungen hätten wir einfach nicht die Möglichkeit, mit einer zahlreichen, fröhlichen Gruppe loszufahren – und genau das macht doch den Zauber aus. **Den verbliebenen Fans der Touristikfahrt, bitten wir um Verständnis und Verzeihung.** Wir werden uns überlegen, wie wir in Zukunft damit umgehen.

GRILLABEND



DANKE LIANE & THOMAS RUPP mit Helfern für die perfekte Bewirtung.

Besonders die Super-Burger die unser Club-Kamerad „Ruben Grimm“ vor- und zubereitet hat, kamen sehr gut an und waren am Ende „ausverkauft“! – DANKE

Es war wieder mal ein schöner Abend mit guter Beteiligung. Das Essen war lecker, die Stimmung fröhlich und alle waren gut gelaunt.

Danke für die Salat- und Kuchenspenden, Ihr seid wirklich die Besten und hoffentlich können wir das noch oft

wiederholen.

Und unseren Freunden vom Schützenverein danke ich persönlich ganz herzlich für Ihr Kommen und vor allem, dass Sie „meinen“ Spüldienst übernommen haben, und ich mich voll und ganz auf's „dumm daherreden“ konzentrieren konnte. DANKE!



FERIENPROGRAMM

Dank unserer Kartgruppe konnte sich der MSC-Bechhofen auch wieder am Ferienprogramm beteiligen und mit großer Begeisterung der teilnehmenden Kinder ein attraktives Angebot anbieten.

Natürlich gab es Pokale zur Belohnung, und die Besten wurden zum Kart-Training eingeladen, um eines unserer echten Rennkarts auszuprobieren. Wir hoffen natürlich auch darauf, dadurch entsprechenden Nachwuchs zu bekommen, damit die Kartgruppe weiter so erfolgreich tätig sein kann.

Danke allen Beteiligten !!!



KIRCHWEIH BECHHOFEN

Schon der Kirchweihumzug war eine Schau. Wir präsentierten den MSC Bechhofen standesgemäß, und die Verteilung der von Angi gespendeten Kiloweise Bonbon`s wurde zuverlässig erledigt!

Bei der Pinselolympiade stellten wir die meisten Teilnehmer. Vielen Dank an Alle Teams für die Teilnahme, davon lebt diese Veranstaltung.

Und natürlich waren unsere Teams erfolgreich dabei, allen voran die „Roadrunners“, die den 2. Platz belegten.

Das Preisgeld in Höhe von 150,- € haben Sie dem MSC Bechhofen gespendet ! -Vielen lieben Dank auch hierfür !!!



Einladung zur Meisterschaftsfeier der diesjährigen Amateur-Kartslalom-Meisterschaften im NAVC und im AMBB

Liebe Mitglieder,

wir laden alle ganz herzlich ein mit uns die diesjährigen Kartslalom-Meister zu ehren. Der MSC-Bechhofen hat sich wieder bereit erklärt die Meisterschaftsfeier auszurichten und zu organisieren.

Vorab schon ein herzlicher Danke an die beteiligten Helfer aus der Kartgruppe, die die vorbereitenden Arbeiten auf sich nehmen.

Stattdfinden wird diese am 25. Oktober in Wehlmäusel. Hier haben wir einen sehr verständnisvollen und hilfsbereiten Wirt gefunden, der uns tatkräftig unterstützt und wirklich leckeres Essen serviert!

Gemeinsames Abendessen ab 17:00 Uhr und Beginn der Siegerehrungen mit musikalischer Begleitung ab 19:30 Uhr.

Durch den Abend führt uns dann in bewährter Weise „Nobby“ mit seiner Assistentin „Hubi“. Da dürfen wir uns schon besonders drauf freuen.